

令和6年11月5日（火）

学園朝会を行いました。小中合同で「五色百人一首」の札取りを行うことを通して、古典に親しむとともに、交流を深めました。4年生以上は、中学生との対戦だったので、張り切っていました。中学生に勝つために練習をしてきましたので、盛り上がっていました。勝ったり負けたりでしたが、中学生が小学生の強さを称えてくれました。また、各学年の代表が感想を発表し、次年度の決意も述べていました。

百人一首の後に、中学1年生の英語の暗唱を聞きました。「不思議の国のアリス」のお話を身振りを付けながら、とても上手にスピーチしており、感心しました。

広島県「みんなで減災」一斉地震防災訓練を行いました。地震から津波が起こった時の避難訓練を行い、その後、ひろしま防災ハンドブックや地震・津波対応携帯マニュアルを使って、学習しました。

小学校の新しい先生の自己紹介を行いました



学園朝会のはじめの言葉を述べる児童委員会



6年生対9年生の白熱した戦い



5年生対8年生



4年生対7年生



3年生同士の対戦



2年生同士の対戦



1年生同士の対戦



感想を発表する1年生



2年生の感想



3年生の感想



4年生の感想



5年生の感想



6年生の感想



7年生の感想



8年生の感想



9年生の感想



児童委員会のおわりの言葉



7年生の英語の暗唱の発表



身振りを付けながらとても上手でした



ひろしま防災ハンドブックを学習する3年生



地震・津波対応携帯マニュアルを学習する4年生

